

Giorgi... Je me souviens...

Je me souviens de mon premier jour en France.

Quand nous sommes arrivés, nous étions épuisés. Nous étions à Strasbourg, enfin, dans le quartier *Etoile Bourse*. La maison de mon cousin était proche. Nous y sommes allés. Il était 6h30, j'étais très fatigué.

Quand je suis arrivé, j'ai dit *bonjour* à mes cousins et ensuite j'ai dormi. Mon frère et moi sommes restés deux jours chez eux et mes parents se sont installés dans le jardin, parce qu'il n'y avait pas beaucoup place à la maison.



Après ces deux jours, mon cousin a cherché une maison pour nous et après nous sommes allés dans un nouvel endroit. J'étais très malheureux. Je voulais repartir en Géorgie. Je me suis demandé comment je vivrais ici. Il y avait un parc un peu plus loin. Tous les jours, ma mère et moi allions nous y promener. S'il n'y avait pas eu ce parc, je ne sais pas ce que j'aurais pu faire !

Après dix jours, la mairie nous a attribué une maison à partager avec d'autres familles. Nous avons une chambre et, dans la chambre, deux lits superposés. Nous sommes restés trois mois là-bas. Et là j'ai rencontré Rezi et sa sœur.